



VALENTIA FORUM INFORMA

Número 4 | Lo que hemos hecho en abril de 2023

PREVENTA CAMISETAS GEPERUDETA

YA SABEMOS MÁS DE LA CAPA ESPAÑOLA



El jueves 20 de abril en el Casal Romeu de Valentia Forum, el prestigioso abogado valenciano Carlos Verdú Sancho impartió la anunciada conferencia sobre la Capa Española.

El presidente de Valentia Forum, Rafa Gálvez, realizó el saludo y la presentación del acto y fue Juan de Dios Vargas el que presentó a su amigo Carlos Verdú.

Del que dijo que lleva 50 años dedicado al ejercicio de la abogacía dedicando su tiempo libre a actividades artísticas y sociales. Y que pertenece a varias Órdenes y Asociaciones,

en 2008 fundó la Orden de Caballeros de la Capa Española de Valencia.

En la disertación, el ponente fue desgranando toda la historia y evolución de una seña de identidad auténtica de la indumentaria española que ha perdurado a lo largo de nuestra historia y que contiene "esencialidad española".

Su importancia histórica y social en España y su influencia en el resto del mundo.

Finalmente hubo un animado turno de preguntas y se dio por finalizado el acto.



Hasta el 31 de mayo consigue tu camiseta de la Cheperudeta a 10 €. No te quedes sin ella.

PRESENTACIÓN DE UN LIBRO IMPORTANTE

CRECER COMO NIÑOS. CRECER COMO NIÑAS

El jueves 27 de abril a las siete y media de la tarde, tuvo lugar en el Casal Romeu de Valentia Forum, la presentación del libro "Crecer como niños. Crecer como niñas. La maduración integral de la masculinidad y feminidad en las primeras etapas de la vida" a cargo de su autor el padre Óscar García Mulet y de Lourdes Álvarez Ramírez conferenciante y fundadora de "Solo somos 13".

El acto comenzó con unas palabras del presidente de Valentia Forum Rafa Gálvez que aprovechó la ocasión para saludar a los oradores, agradecer al público su asistencia y recordar los próximos actos de Valentia Forum, entre ellos el más inmediato con la visita de Alba Lobera. Tras Rafa, tomó la palabra Lourdes Álvarez, madre de familia numerosa con nada menos de 13 hijos, que ayuda a otras familias a organizarse, según



explica ella divertida, por dentro y por fuera. Contó cómo logra disciplinar a sus hijos a través del orden y la belleza como caminos para llegar a Dios y les sube la autoestima explicándoles cómo eran pensamientos de Dios antes de estar

en la barriguita de mamá y como son perfectos porque así los ha pensado Dios. En referencia al libro presentado, agradeció al padre Óscar haberlo escrito porque da esperanza a sus lectores.

Por último, el padre Óscar García Mulet habló de su libro y de cómo podía ayudar no solo a quienes tuvieran problemas de identidad sexual sino a todas las familias a la hora de educar a sus hijos con verdadera igualdad, que no es darles a todos lo mismo ni tratarlos por igual, sino darle a cada uno lo que necesita y tratarlos según las peculiaridades de cada uno. Ni los chicos son iguales que las chicas ni cada chico y cada chica son idénticos, sino que tienen sus necesidades, sus particularidades, sus caracteres y su individualidad.

Después de las intervenciones hubo un turno de preguntas y comentarios donde los asistentes pudieron resolver sus dudas y felicitar al autor y a Lourdes por su labor educativa y de ayuda a las familias, en el marco de su fe religiosa y de la tradición y el saber hacer de su comunidad. Valentia Forum sigue defendiendo la familia tradicional frente a la locura de la ideología de género.



Valentia Forum es miembro fundador de la red sociocultural DESPERTA

NOS FUIMOS A LA SIERRA CALDERONA



Nueva salida de la sección Cerro Calderón. En esta ocasión tocó visitar la majestuosa Sierra Calderona. Portacoeli-Cueva de Inés-Mirador de Mirreia-Nevero de Rebalsadors-Font del Marge.

VIDA EN EL CASAL 'ROMEU'



¿QUÉ HACER EL PRÓXIMO MES DE MAYO?

- Sábado 6 de mayo: Conferencia de Alba Lobera "Agenda 2030: Siguiente nivel" en el Casal Romeu a las 19:00.
- Sábado 13 de mayo: Presentación del libro "Asedios en la guerra Flandes" en el Casal Romeu a las 19:00 por el editor Rafael Rodrigo de Librería Tercios Viejos.
- Domingo 21 de mayo: Salida de la sección "Cerro Calderón" Ruta Millares.



NO HAY DIÁLOGO SIN CONTRASTE DE PARECERES



Nuestra tertulia sigue su andadura sin interrupción e incrementando el número de sus participantes, un instrumento de la asociación Valentia Forum, para el logro de sus fines, que no es otro que el de dar la necesaria batalla cultural esforzándose en conseguir una España unida, culta, soberana, segura y socialmente digna.

Está basada en la idea de aprender juntos, de aprender de los demás y con los demás y aunque está dirigida especialmente a los socios, también está abierta para amigos y sim-

patizantes, con la ilusión de que estos últimos se incorporen a nuestro proyecto asociativo.

Se trata de intercambiar ideas, sentimientos y experiencias y favorece el pensamiento crítico y la capacidad de argumentación de manera ordenada de todos los participantes.

Nos seguimos reuniendo todos los martes sin excepción a partir de las 18,30, comenzando la misma a las 19,00 horas hasta la 21,00 en Bratembier Bierhaus, cervecería sita en Valencia en Calle del Mar nº 18, planta 1ª. ¡OJO, EN LA PLANTA SUPERIOR!

¿POR QUÉ NOS APELLIDAMOS ASÍ?

Una vez contamos con el local que hoy es sede de nuestro colectivo nos planteamos, al mismo tiempo que nos metíamos en la faena de acondicionarlo a nuestro gusto, que el Casal debía tener un nombre... Pero, ¿qué nombre?

Es bien sabido que Valencia es tierra de nacimiento y de eterno descanso de un buen número grandes personajes de la Historia.

De repente, alguien propuso el nombre de José Romeu. ¿José Romeu? De Romeu recordábamos que era —que es— la denominación de una de las cuatro calles que rodean el antiguo Mercado de Abastos, con entrada por la calle

del Buen Orden y salida a la Avenida Pérez Galdós. Sí, un héroe de nuestra Guerra de la Independencia del que realmente sabíamos... muy poco. De ahí que nos pusieramos a escudriñar por aquí y por allá. Y nos encontramos con un hombre verdaderamente excepcional, una persona que, pese a vivir en una situación personal más que acomodada, no dudo en empuñar las armas contra el invasor francés, hasta entregar su propia vida a los 34 años de edad.

¿Qué mejor nombre —apellido— para nuestro Casal que el de un saguntino que vivió y murió defendiendo su Patria?

CASAL ROMEU

San Juan Bosco, 48 bajo | Valencia
☎ 602 096 862 | valentiaforum.es
info@valentiaforum.es



Un espacio de libertad y para la libertad

AVISO IMPORTANTE

Recordamos a todas las personas que vayan a visitarnos al Casal Romeu que disponemos de BARRA DE BAR y de BIBLIOTECA. En Valentia Forum estamos al servicio tanto de estómagos como de cerebros.